

Pressemitteilung 12/2021

Kleinbusse fördern Mobilität für Kinder und Jugendliche

Kreissparkasse Biberach spendet dafür 33.000 Euro an Jugendorganisationen

Biberach, 29. Juni 2021

Die Kreissparkasse Biberach unterstützt zwei regionale Jugendorganisationen mit insgesamt 33.000 Euro. Die Spende, die vom Vorstandsvorsitzenden Martin Bücher übergeben wurde, ist für zwei Kleinbusse bestimmt. Ermöglicht wurde sie aus dem Sozialen Zweckertrag der Aktion „PS Sparen und Gewinnen“ der baden-württembergischen Sparkassen.

Über die Unterstützung freuen sich in diesem Jahr der Biberacher Jugendverein Jugend Aktiv und die Jugendhilfe St. Fidelis aus Dürmentingen-Heudorf. Beide Jugendorganisationen leisten in der Region wichtige sozialpädagogische Beiträge und bereichern damit das Angebot für Kinder und Jugendliche im Alltag.

Beschriftet mit dem Hinweis auf die Förderaktion wurden die beiden Kleinbusse jetzt der Kreissparkasse Biberach vorgestellt. Martin Bücher stellte dabei deutlich heraus, dass ihm das Engagement für die Kinder- und Jugendarbeit – gerade in der anhaltenden Pandemie – ganz besonders am Herzen liege. „Durch die Unterstützung dieser beiden regionalen Jugendorganisationen die Mobilität der Kinder in der derzeitigen Situation zu erweitern, freut mich ganz besonders.“

Der Verein Jugend Aktiv erhält von der Kreissparkasse Biberach 20.000 Euro für ihren neuen Neunsitzer. „Damit sollen künftig die Jugendlichen einfacher zu Meisterschaften kommen – bis nach

Norddeutschland“, freut sich Wolf König, Geschäftsführer Jugend Aktiv.

Bereits seit Anfang des Jahres kann die Jugendhilfe St. Fidelis ihren Kleinbus für sieben Personen nutzen. Dieser kommt vorwiegend in der Region Biberach zum Einsatz und dient dabei nicht nur dem sicheren Transport von Jugendlichen. „Die stetige Verfügbarkeit des Busses erleichtert uns den Alltag in vielen Bereichen: begonnen vom Personentransport bis hin zu Einkäufen“, weiß Jürgen Schmid, der für die Jugendhilfe St. Fidelis den Bus entgegengenommen hat.

Durch die Aktion „PS Sparen und Gewinnen“ der baden-württembergischen Sparkassen haben die Kunden somit maßgeblichen Anteil daran, dass solche gemeinnützigen Projekte umgesetzt werden können. Die Möglichkeit wahrzunehmen und dadurch künftige Ausflüge und Unternehmungen beider Organisationen zu vereinfachen, ist ein schöner gesellschaftlicher Beitrag.

286 Wörter mit 2.174 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)

Bild: 2021_KSK-Jugendorganisationen.jpg

Zum gemeinsamen Foto haben sich kurz zusammengestellt:

Von links: Dr. Paul Lahode, Martin Bücher, Wolf König, Nathalie Kloss, Katharina Wenz und Jürgen Schmid

Foto: Kreissparkasse Biberach



Für weitere Informationen oder Fragen:

Julian Bosch

Pressereferent

Kreissparkasse Biberach

Zeppelinring 27-29

88400 Biberach

Telefon: 07351 570-2486

julian.bosch@ksk-bc.de